



# Jeudi 18 avril

## Journée Ecole Morte

Lycées – Collèges - Ecoles

► **NON à la Loi Blanquer et retrait de ses réformes.**  
**Pour un autre Service Public d'Education.**



La FSU31, L'Unsa-éducation 31, la FNEC-FO31, la CGT éduc'Action 31 et la FCPE31 appellent parents et enseignant-es à faire du 18 avril une nouvelle journée de mobilisation et de débats. Ce jour-là, les parents sont invités à ne pas mettre leur enfant à l'école, au collège, au lycée. Parents, lycéens pourront venir débattre avec les enseignant-es, devant les établissements entre 12h et 14h et lors de la réunion publique organisée en soirée.

Les organisations ci-dessus appellent enseignants et parents à multiplier les initiatives : diffusions de documents, réunions, AG dans les établissements, les communes, etc., pour le retrait des réformes et de loi Blanquer.

### Les rendez-vous de la journée du 18 avril:

- **A partir de 8h : Ecole morte (les élèves ne se rendent pas en cours et rencontres avec les équipes enseignantes entre 12h et 14h).**
- **19 h : Départ de la marche du M° Jean Jaurès vers la Bourse du Travail**
- **19 h 30 : Réunion Publique salle Jean-Jaurès à la Bourse du travail à Toulouse sur le thème :**

**« Pourquoi la loi Blanquer et les réformes du ministre ne sont pas les bonnes ? »**

**« Quelle école voulons-nous toutes et tous, parents, enseignants, jeunes... ? »**